



Divorce avec enfants

Par ltc30250

Bonjour je suis maman de deux enfants qui ont 8 et 10 ans, je souhaite me séparer de mon mari notre mauvaise entente dure depuis trop longtemps et pour le bien être de mes enfants cette situation semble être la meilleure. Voila, le problème que j'ai et qui me retient depuis des années c'est que mes enfants sont TDAH avec une dyslexie sévère et je lutte depuis plusieurs années a essayer de maintenir un équilibre pour eux avec de nombreux rendez-vous médicaux que j'assume seule. Une garde partagée serait désastreuse pour les enfants car il est clair que la semaine du papa il serait tard a l'école puis gardés par une nounou. Cet équilibre que je me donne du mal à mettre en place serait inexistant. Pensez-vous que la garde pourrait mettre confiée entièrement ? Merci

Par kang74

Bonjour

Qui dit divorce, dit avocat qui sera mieux à même d'exposer vos arguments .

Ce n'est pas parce que le père s'appuyait jusqu'ici sur votre disponibilité, qu'il ne pourra faire face au suivi de votre enfant une fois séparé .

Ce n'est parce que vous êtes disponible pour le moment que vous le serez autant en étant seule .

Certains père font à cette occasion des choix professionnels, certaines mères sont bien obligées d'en faire si elles ont réduit leur activité .

Ce pourquoi chacun exposera ses arguments, qui ne seront pas basés sur des conjectures .

Mais le divorce est un peu plus compliqué qu'une simple décision concernant les enfants, ce pourquoi un avocat vous assistera, et les conséquences d'une rupture, ne serait ce qu'au niveau du lieu de vie , font qu'il serait téméraire de tirer des plans sur la comète.

Le système par défaut est la GA sauf si des arguments probants prouvent que cela n'est pas dans l'intérêt des enfants .

Pour le reste anticipez avec un avocat, tout peut se négocier avec la partie adverse lors d'un divorce .